

## NOMINATION : Jean Philippe réélu à la présidence de l'Institut d'administration des entreprises

Engagé depuis longtemps dans le développement des territoires et depuis 2016 à l'IAE Pau-Bayonne (Institut d'administration des entreprises), Jean Philippe renouvelle son mandat de président du conseil d'administration de l'école universitaire de management de Pau-Bayonne, où sont formés 600 étudiants sur les deux sites. Ancien directeur général du Crédit agricole Pyrénées Gascogne, Jean Philippe va poursuivre son action avec l'IAE auprès de Camille Chamard le directeur de l'école. [www.iae.univ-pau.fr](http://www.iae.univ-pau.fr)